
 
Pour former le féminin des adjectifs : 
 

 On ajoute un « e » muet. 
 

 Exemples :   joli  jolie 
         usé  usée 
         glacial  glaciale 
         général  générale 

 

 On ajoute un « e » sonore 
 

 Exemples :  grand  grande 
petit  petite 
lourd  lourde 
brun  brune 

 

 Les adjectifs  en -al  donnent  -ale  
 

 Exemples :    amical  amicale 
 infernal  infernale 

 

 Les adjectifs en « -el » donnent « -elle »  
 

 Exemples :     personnel  personnelle 
  annuel  annuelle 

 

 Les adjectifs en  -en , -on ,-ien  donnent -enne ,-onne , -ienne  
 

 Exemples :        moyen  moyenne 
     mignon  mignonne  
     ancien  ancienne 

 
 

 Certains adjectifs ne changent pas d’un genre à l’autre 
 

 Exemples :  fragile  fragile 
        agile  agile 
        habile  habile 
 
 

 Certains adjectifs ont le radical qui change. 
 

 Exemples :   blanc  blanche                     public  publique 
créatif  créative                  bref  brève 

                                       neuf  neuve                         roux  rousse 
                                       doux  douce                        malin  maligne 

 nerveux  nerveuse              beau  belle 
vieux  vieille 
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